

春小便利



平成26年2月号



3学期が始まったと思ったら、もう1月がおしまいです。1日1日が、とても早く過ぎていくように感じます。日没が早いせいでしょうか。6年生は、卒業まで後残り〇日と、教室に日数を表示し始めました。この残りの日々を、大切に過ごしてほしいと思います。他の学年も、1年間の学習のまとめ等、最後の仕上げをしっかりとがんばりましょう。

また、子どもたちは、寒くても休み時間には外で元気に遊んでいます。風邪やインフルエンザになる子もふえてきているようです。手洗いうがいを忘れないようにしましょう。ご家庭でのご協力、よろしくお願いいたします。

<3年生 アートクル! ドキュメント参加>

3年生では、毎年この時期に、「かざぐるま」との交流を行ってきましたが、今年は「かざぐるま」に通っておられた卒業生の方と交流をしました。実際には、お話を聞いた後、ダンサーの方と共に、ダンスの見本を見せてもらって、まねをすることから始めました。ぎこちなかった子どもたちも、終わるころには、堂々と身体を動かし、表現し、もっと踊りたかったと話していました。この様子は、「奈良県障がい者芸術祭 HAPPY SPOT NARA」の展覧会で、2月1日(土)から9日(日)まで、奈良県文化会館2階にドキュメント映像として展示されます。



<1年生 楽しかったよ! 昔の遊び>



1年生は、生活科の学習で、昔の遊びに取り組んでいます。24日(金)と31日(金)には、校区の「まほろば会」「春寿会」の方に来ていただき、一緒に遊びました。子どもたちは、おじいちゃんおばあちゃんから、うまく遊べるコツを教えてもらって、とても楽しそうでした。遊びも上手にできるようになりました。皆様ありがとうございました。

<学校のきまりを守ろう 6>

若草山の山焼きも終わり、春が待ち遠しい時期となってきました。昼間は暖かい日もありますが、朝晩の冷え込みはまだまだ厳しいものがあります。ニュースを見ていると、ノロウィルスやインフルエンザの流行を報じることが増えてきました。病気にかからないように日ごろからの体調管理をしっかりしていきたいです。

さて、気温の変化や授業、時間に合わせた服装はできていますか。室内では上着を脱ぐなど状況に合わせることは健康面から見ても大切です。特に体育の後は汗をかくので、体育の時間で着用する用に準備をお願いします。その際、学校で禁止されているものもありますので、注意してください。

体育の時間に着用が禁止されている物

- ・ネックウォーマー
- ・フードのついている物
- ・動きにくいぐらい厚手の上着
- ・その他わからないことがあれば担任まで連絡してください。

何をするにしても、健康であることが基本です。気温の変化に合わせて、服装で上手に調整しましょう。また、手洗い、うがい、消毒もしっかりしましょう。

<あいさつは 心のかけはし>

壱分小学校では、やまびこネットワークの皆様と共に、「あいさつ運動」を続けてきましたが、このたび生駒高校・大瀬中学校・壱分小学校・壱分幼稚園の4校合同でも、「あいさつは心のかけはし」をスローガンに「あいさつ運動」を行うことになりました。行う日は、毎月第1火曜日で、今年度は2月4日（火）と3月4日（火）です。写真のような旗を持って、児童が校門付近に立って、あいさつを呼びかけます。



あいさつは、日常生活の基本であり、相手を認める大切な言葉です。校園・家庭・地域が協働して継続的に取り組むことで、みんなが普通にあいさつを交わし、人とのふれあいやつながりを実感できるような場ができれば、子どもたちの成長に大きな力となることでしょう。

保護者の皆様・地域の皆様のご協力宜しくお願いいたします。